

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 03/JULIO/2018

La calificación crediticia de Pemex, que se encuentra en el rango de BBB+, continuará bajo presión: Fitch

VICTOR PIZ: La calificadora Fitch Ratings advirtió que la calificación crediticia de Pemex, que se encuentra en el rango de BBB+, continuará bajo presión durante el gobierno de López Obrador. Consideró que él, el candidato ganador, que debe reducir los impuestos a la empresa estatal. La onerosa carga tributaria de Pemex está provocando el deterioro de su perfil crediticio independiente, y ha llevado a un aumento en la deuda total de la compañía. Aunque no se espera, la nueva administración debe reducir los impuestos de Pemex en línea con las prácticas internacionales de la industria, identificó Fitch en un comunicado.

También alertó que la incertidumbre prolongada sobre la política energética en México podría afectar a la inversión extranjera directa, el crecimiento económico y la producción de petróleo a lo largo del tiempo.